領家民泊協力会(愛知県チーム)



仁井田寿監督。「歓迎のセレモニーなどしていただき、今までにない歓迎を受け、地域の人の温かさを感じました。朝が、高と東市は川がきれいです。また来たいと思っています」





平川民泊協力会(福島県チーム)

を訪れてふれあうなど、思い出多い国体となりました。 というで大満足」との声も。試合後、選手団が岡崎さん宅を訪れてふれあうなど、思い出多い国体となりました。 のお守り」をプレゼントし、備中神楽の舞も歓迎に華を添いら大喜びしていました。 歓迎会では、岡崎ヨシコさ車窓から大喜びしていました。 歓迎会では、岡崎ヨシコさ車のおり」をプレゼントし、備中神楽の舞も歓迎に華を添いました。 というに 「一体牛魂」の文字が描かれた油単が掛けられ、選手団は 「一体牛魂」の文字が描かれた油単が掛けられ、選手団は 「一体牛魂」の文字が描かれた油単が掛けられ、選手団は 「一体牛魂」の文字が描かれた油単が掛けられ、選手団を出迎えた沿道には、地域住民とともに「牛」が選手団を出迎えた沿道には、地域住民とともに「牛」が



田原民泊協力会(鹿児島県チーム)



一人ひとりの名前を大声で呼びエールを送っていました。がりました。最後に、応援の練習成果の発表があり、選手披露があり、選手もステージに上がるなど、一緒に盛り上披露があり、選手もステージに上がるなど、一緒に盛り上 幻想的な備中太鼓の演奏で始まった歓迎会。応援団によ

